

 Fecha
 Sección
 Página

 04.01.2010
 Primera
 pp/2

### Critica la Iglesia lujos de políticos

Ante la llegada de nuevos impuestos y aumentos de tarifas y servicios, la Arquidiócesis Primada de México reprobó que los políticos mexicanos vivan como "Reyes" mientras los ciudadanos tienen más carencias.

"El pueblo es el que sufre. No es posible que haya aumento en todo y los políticos no se recorten sus gastos, los presupuestos, sus dietas. En este País vivimos en dos mundos: por un lado, está la gente con sus carencias, con sus miserias, y por otro, los políticos con sus privilegios", señaló Hugo Valdemar Romero, vocero del órgano eclesial.

## Critican que políticos vivan como 'reyes'

# Censura Iglesia alza de precios

➤ Llaman prelados a sector empresarial a respaldar el gasto de los trabajadores REFORMA / Staff

La Arquidiócesis de México se pronunció ayer en contra de los aumentos a los precios de productos y servicios y criticó los "privilegios" de la clase política.

Hugo Valdemar Romero, vocero del órgano eclesiástico, reprobó que mientras los ciudadanos viven cada vez con más carencias, los políticos mexicanos viven como "reyes".

"El pueblo es el que sufre, no es posible que haya aumento en todo y los políticos no se recorten sus gastos, los presupuestos, sus dietas.

"En este País vivimos en dos mundos: por un lado está la gente con sus carencias, con sus miserias, y por otro los políticos con sus privilegios", señaló Valdemar.

Nosotros vemos en la gente angustia, preocupación, pero sobre todo enojo, la gente está molesta y con justa razón", agregó.

Criticó también que la Ciudad de México sea la entidad donde más subieron los impuestos, con gravámenes federales a gasolina, electricidad y gas, lo mismo que impuestos del Gobierno del DF al predial, al agua, a la tenencia vehicular y el aumento de 50 por ciento al Metro.

Valdemar, es ejemplo del fracaso de la clase política y los gobiernos por no impulsar las políticas necesarias para abatir la pobreza.

"No se compensa el aumento de la canasta básica con el aumento miserable al salario mínimo, no se diga de que mucha gente ni siquiera está legalmente empleada", dijo.

En tanto, el Arzobispo de León, José Guadalupe Martín Rábago, demandó al sector empresarial apoyar a la clase trabajadora que, dijo, resultará la más afectada con los aumentos.

"Quienes son responsables de las empresas que no se ciñan a lo que está establecido por la ley, o sea el salario legal; ese salario, como nos damos cuenta, no es suficiente para que la gente viva con dignidad y con decoro, especialmente los que son padres de familia", señaló en rueda de prensa.

El prelado agregó que el aumento del costo de la vida, especialmente en el primer trimestre del año, va a golpear "a las clases más menesterosas".

"Sabemos que el aumento a los salarios mínimos es a todas luces insuficiente para poder cubrir los aumentos que ya se están presentando", indicó.



Página 1 de 2 \$ 37062.00 Tam: 426 cm2 LQUIROGA

Continúa en siguiente hoja



Fecha	Sección	Página
04.01.2010	Primera	pp/2

ESTALLIDO SÍ, PERO NO

El Arzobispo de León alertó sobre el riesgo de que un estallido social en México ante el aumento de la desigualdad social.

"(Que) Quienes tengan un sentido social y son solidarios lo perciban (el apoyo a los trabajadores) como una urgencia grave en este momento, de lo contrario puede provocarse algún estallido social", dijo Martín Rábago.

Pero aclaró que no estima posible que se dé dicho estallido.

"En realidad, lo digo con toda sinceridad, creo que no hay en el ambiente social del pueblo mexicano algo que haga prever la posibilidad de un estallido revolucionario o de una gravedad así", dijo a pregunta expresa.

El prelado consideró urgente transformar muchas de las estructuras de Gobierno que, según mencionó, no han logrado abatir la pobreza y desigualdad en México.

"Se tiene que tener un estilo de organización de la economía nacional que atienda esa situación que hasta el momento presente no ha sido suficientemente atendida.

"Ha habido esfuerzos laudables por parte de algunos programas sociales, pero hemos visto también que con el paso de los años no hay ese acercamiento que permita esa homogenización de las clases sociales", dijo.

#### ASÍ LO DIJO

El que sufre es el pueblo por un lado, porque por el otro, los políticos

viven como reyes; ahí está que en el DF un legislador de la Asamblea cueste al año 17 millones de pesos".

#### Hugo Valdemar Romero

Vocero de la Arquidiócesis de México

Sabemos que el aumento a los salarios mínimos es a todas luces insuficiente para poder cubrir los aumentos (a impuestos, productos y servicios) que ya se están presentando".

#### José Guadalupe Martín Rábago

Arzobispo de León

Jorge Escalante



José Guadalupe Martín Rábago, Arzobispo de León, señaló que el aumento a los salarios mínimos es insuficiente.